



# Empresarios de *Estados Unidos* invertirán en nuestro país **40 mil millones de dólares**

ROBERTO MELENDEZ S.

**E**mpresarios de *Estados Unidos* invertirán en nuestro país **40 mil millones de dólares**, a los que habrán de sumarse a otras millonarias inversiones que realizarán ambos gobiernos y empresarios mexicanos y estadounidenses, principalmente en la frontera común, con lo que se **pretende general fuentes de empleo y reforzar la infraestructura**, destacó en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias, la conductora Verónica Téllez Hernández**, quien bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, destacó el desayuno-reunión de trabajo que por la mañana sostuvieron en **Washington** empresarios de ambas naciones con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y parte de su gabinete, en el que la economía fue el principal asunto a tratar.

Se destacó que el **Gobierno mexicano** habrá de **invertir mil 500 millones para reforzar la infraestructura fronteriza**, lo que se espera habrá de repercutir positivamente en la seguridad.

También se destacó el acuerdo a que se llegó en el encuentro que sostuvieron en la **Casa Blanca** los presidentes **López Obrador** y **Joe Biden**, entre ellos la adquisición, por parte de nuestro país, de miles de toneladas de leche en polvo, las que serán destinadas principalmente a zonas rurales y la compra de un millón de toneladas de fertilizantes, los que se destinarán a productores de maíz, frijol y otros granos.

La reunión entre los hombres de negocios, a decir del **secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón**, fue más que positiva y, sin duda alguna, fortalecen los lazos de amistad y cooperación entre ambas naciones, las que ha quedado demostrado trabajan de manera solidaria.

Si bien es cierto que los **temas de seguridad y migración pasaron a un segundo plano o bien se quedaron en el tintero**, se espera que

las propuestas **del jefe del Ejecutivo Mexicano** en esas materias, como es el otorgamiento de visas temporales de trabajo, tendrán respuesta y la misma sea positiva, al igual que la regularización de los connacionales que laboran del otro lado de nuestra frontera.

Entre los empresarios mexicanos que asistieron al desayuno destacó **Calos Slim Helú**, quien es uno de los hombres más interesados en que la economía nacional supere todos los obstáculos que se le presentan, entre ellos los de la inflación, la que no es privativa de **México**, sino se registra a nivel mundial, por lo que es imperativo la generación de acuerdos económicos entre las naciones.

Se destacó que la ausencia del presidente **Biden** se debió a que tenía una gira de trabajo por **Israel**, nación en la que se encuentra desde hace varias horas. Además del titular de la **SER**, en el evento estuvieron presidentes las **secretarías de Economía y Energía, Tatiana Clouthier y Rocía Nahle** y el **director general de Petróleos Mexicanos, Octavio Oropeza**.

La delegación mexicana que asistió al encuentro entre los mandatarios se mostró satisfecha por los resultados obtenidos y confió en que los mismos serán superados en próximas reuniones, entre ellas las que a finales de año sostendrán en **México López Obrador, Joe Bien** y el **primer ministro de Canadá, Justin Trudeau**.

De nueva cuenta, el **Instituto Cultural Mexicano en la Unión Americana** se vistió de gala.

**Y Cambiando de Tema, Téllez Hernández** destacó la inminente expropiación de poco más de **38 hectáreas en los municipios de Solidaridad y Tulum**, las que se destinarían a la construcción del **tramo cinco del Tren Maya**.

Las tierras son de propiedad privada y no se ha revelado el precio de las mismas.

El tren, como ha sostenido el presidente **López Obrador**, va porque va, acotó la periodista y conductora, quien en la oportunidad desta-



có la demanda del **Congreso de la Ciudad de México** en el sentido de que la **Fiscalía General de la República** investigue *si efectivamente la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román tiene en su poder fotografías de diputadas y senadoras priistas en paños menores e incluso desnudas*, las que habrían sido sustraídas del teléfono del líder nacional de ese instituto político, **Alejandro Moreno Cárdenas**, contra quien el dirigente nacional del **Movimiento de Regeneración Nacional, Mario Delgado**, presentó denuncia por irregularidades en gastos de campañas. En caso de que las gráficas que dice poseer la hija de **Carlos Sansores Pérez**, sean verdaderas, deben ser destruidas.

La **Ley Olimpia** debe hacerse realidad y sancionar a quienes violen la misma, ya sea que se trate de una gobernadora o cualquier otra persona.

¿**Hasta cuándo terminará la telenovela fabricada de manera ilegal por Sansores San Román y su fiscal general de justicia, Renato Sales Heredia?**, quienes una y otra vez violan la ley sin que tengan consecuencias, por lo que siguen adelante en su teatro. Sería positivo que la **gobernadora campechana** viniera a la **ciudad de México** a resolver los problemas que dejó en la alcaldía de **Álvaro Obregón**. Otro de los temas abordados por **Télez Hernández**, es el relacionado con el operativo realizado por la **Secretaría de Protección Ciudadana, Guardia Nacional** y militares en el pueblo de **Topilejo, alcaldía de Tlalpan**, tras cruento enfrentamiento armado, detuvieron a **14 presuntos integrantes del Cártel de Sinaloa**, a quienes **aseguraron drogas, granadas de fragmentación, drogase incluso "huevos metálicos", como los que usan los policías para identificarse, con las imágenes de Joaquín "El Chapo" Guzmán y un ratón, con el que en el mundo del narco-**

**tráfico identifican a Ovidio Guzmán, uno de los hijos del capo, sentenciado a cadena perpetua en Estados Unidos.**

Uno de los **cuatro policías heridos** continúa grave, al tiempo que **por instrucciones de la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum**, habrán de intensificarse los operativos contra la delincuencia en **Tlalpan**, los que serían apoyados por personal de la **Guardia Nacional** y en ocasiones, como sucedió, por militares.

Es un hecho que no sólo en la jurisdicción referida se han detectado hombres fuertemente armados, ya que en **Milpa Alta, Tláhuac, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, GAM e Iztapalapa**, por citar algunas alcaldías, se ha registrado el mismo problema, el que debe ser atacado a fondo.

Es una realidad que las principales empresas delictivas organizada operan en la ciudad capital, como lo acredita el ataque sufrido contra el secretario de seguridad ciudadana, **Omar García Harfuch**, presuntamente perpetrado por **sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación**.

**Por favor, no olvide utilizar el cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, guardar la sana distancia y utilizar gel antibacterial, ya que la pandemia del coronavirus sigue en aumento. Gracias.**



**Verenice Téllez**



**Verenice Téllez**